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"LES  AMIS  DE  JEAN  SEGUREL" 
                                                     Association régie par la loi du 1

er
 Juillet 1901 

                                            Siège  social : Mairie – 19390 CHAUMEIL. 

 

Compte Rendu  de l’Assemblé Générale du Lundi 21 Avril 2014 

 
Le 21 avril  2014 à 10 h, les adhérents de l’Association LES AMIS DE JEAN SEGUREL se sont réunis 
à la Maison de Pays des Monédières à CHAUMEIL pour l’assemblée Générale. 
       

 

L’assemblée générale est appelée à délibérer sur l’ordre du jour suivant : 

- Accueil par la Présidente,  
- Rapport moral, 
- Rapport financier, 
- Renouvellement du bureau, 
- Exposition des activités 2013 et projets 2014  

 
Monsieur Jean-Pierre KUTTIG, Maire de CHAUMEIL et la Présidente Joëlle DAVY-COCHINAL 
souhaitent la bienvenue à tous, remerciant  les participants de leur présence et ceux qui n’ont 
pas pu se déplacer mais qui  ont envoyé un pouvoir. 

L’année 2013 a vu la perte de plusieurs adhérents entre autres : 

- Lucien BANCE, membre fondateur trésorier,  
- Jean BOURG, 
- Odette CHALAUX,  
- Annie ESTRADE, trésorière, 
- Daniel LEJEUNE 
- Daniel VINZANT, Président des Corréziens de Paris 
 

RAPPORT MORAL 

La Présidente tient à remercier les nouveaux adhérents qui sont venus nous rejoindre, et tous 
pour leur présence, leur soutien en adhérant ou en  ré adhérant, permettant à l’association de 
continuer d’exister. Tous les appels téléphoniques dans l’année montrent l’attachement à Jean 
SEGUREL ; Jean SEGUREL sans qui elle le redit et elle le redira toujours, CHAUMEIL n’aurait pas 
le renom que l’on connait, c’est lui qui a fait connaitre son village dans le monde entier par ce 
qu’il était, par sa musique, sans qui il n’y aurait pas tous Ces accordéonistes aujourd’hui, sans 
Jean SEGUREL, il n’y aurait pas non plus toute cette musique et ce style que l’on aime et qui 
nous réunit. 

Elle demande d’excuser les personnes qui ont des obligations familiales, d’autres qui ne peuvent 
se déplacer, mais qui pensent à nous, nous soutiennent et nous remercient pour la continuité 
de l’Association. 
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Elle nous félicite de continuer à être fidèles à l’Association des Vrais Amis de Jean SEGUREL ; elle 
présentera tout à l’heure les projets pour 2014 si, bien entendu, le bureau actuel est réélu. 

Quoi qu’il en soit, elle forme le vœu pour 2014 que vous soyez toujours présents pour perpétuer 
le souvenir et l’œuvre de Jean SEGUREL. 

Mme la Présidente demande de passer au rapport d’activité rédigé par notre Secrétaire, 
Corinne, puis au rapport financier du Trésorier, Bernard. 

 

RAPPORT D’ACTIVITE 

Corinne WAGNON nous expose les activités de l’année 2013 : 

Les membres du bureau se sont réunis trois fois pour la préparation de toutes les rencontres de 
l’année. 

Cette année 2013 a été marquée par l’annulation du Paris-Corrèze mais le maintien de la 
journée avec une autre organisation mais toujours avec notre participation. 

 Nous avons participé comme chaque année à la partie festive musicale de la journée 
Courses et Gala d’accordéon du 2 août 2013 ; 40 accordéonistes se sont succédés sur le 
podium de 10h30 heures jusqu’à  20h30 heures.  

Nous avions donc un stand de l’Association mieux placé que pour l’année précédente et 
plus visible grâce à la banderole confectionné par  

    Henri et Corinne Wagnon ; c’est un point important  de rendez-vous   
    pour les adhérents et nous sommes toujours très contents de vous 
    voir à CHAUMEIL à l’occasion de cette grande manifestation. 
 

 Nous avons également participé au Trophée Jean SEGUREL organisé pour la troisième 
année par la Commune de CHAMBERET et avons remis un prix de 500 euros au 
concurrent arrivé 4ème, en l’occurrence Chris Cortes pour sa balade-twist « Le coquin et 
la bergère ». C’était le 19 octobre 2013. 

 Nous avons aussi participé au marché de Noël de CHAUMEIL le 8 décembre 2013  et 
comme vous l’avez vu dans le bulletin, la présence de l’Association a été saluée. 

 Exposition Jean SEGUREL : elle a été présente tout le temps de l’ouverture de la Maison 
des Monédières ; nous avions quelques CD, DVD, livres et dépliants cartes postales à 
vendre ; nous avons aussi participé à la visite de cars pour ceux qui préféraient avoir les 
précisions d’un représentant de l’Association LES AMIS DE JEAN SEGUREL. 

Ces rapports ont été adoptés à l’unanimité. 
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RAPPORT FINANCIER 

La Parole est donnée à Bernard COCHINAL qui décline les chiffres. 

Il confirme une diminution des cotisations en nombre d’adhérents et nous dit avoir peu de 
trésorerie mais nous sommes en solde positif ; il y a eu 86 cotisations en 2013 et des ventes à la 
Maison de pays et ailleurs mais l’année n’a pas été très bonne.  

Bernard remercie Jean-Pierre KUTTIG pour l’impression des bulletins à la Mairie. Il nous 
présente les dépenses et les ventes et nous affirme avoir en caisse environ 2000€ malgré un 
déficit de 358.48€, ce qui est très juste pour le budget prévisionnel pour 2014. 

 Ce rapport a été adopté à l’unanimité. 

Joëlle reprend la parole et, avant de procéder au renouvellement du bureau, remercie les 
membres de l’actuel bureau d’avoir été à ses côtés et d’avoir œuvré dans l’intérêt primordial de 
l’Association. 

Puis vient le moment du renouvellement du bureau : aucune candidature n’a été reçue ; un 
membre de l’assemblée propose de rejoindre le Bureau. 

Après s’être isolés, les membres réélus, présentent le nouveau Bureau : 

Présidents d’honneur : Roland MANOURY, Jean-Pierre KUTTIG 
Président : Joëlle DAVY-COCHINAL 
Vice-président : James BISCUIT 
Secrétaire : Corinne WAGNON 
Secrétaire adjoint : Jean DULERY 
Trésorier : Bernard COCHINAL    
Trésorier adjoint : Nicole COCHINAL 
Membres du Bureau : Josiane GAILLOT, Jocelyne GOUNET, Jean-Max DAVY, Jean-Michel 
GOUNET, Christian MANIGAUD, Serge MESNIANKINE, René POUPIN. 
 

Ce Bureau est accepté à l’unanimité. 

PROJETS POUR 2014 

- Cotisations 

Le Trésorier évoque l’éventualité d’augmenter la cotisation pour faire un bulletin 
supplémentaire dans l’année mais après débat, il s’avère qu’il ne faut pas l’augmenter malgré 
que cette cotisation ne soit pas très élevée. Elle reste donc à partir de 12 € pour une personne, à 
partir de 20 € pour un couple. 

- Assemblée Générale 2015 

La suggestion de changement de date a été accueillie favorablement par la majorité, certains 
adhérents étant absents chaque année le lundi de Pâques pour raison familiale. Plusieurs 
propositions sont émises. Cette journée pourrait être prolongée en soirée par un petit repas et 
un « BAL A LA SEGUREL ». L’idée est retenue.  
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- Bande dessinée 

Le projet de bande dessinée n’a pas beaucoup progressé pour une question  de budget mais les 
contacts pris vont dans le bon sens. 

- Projet Fête de la Musique 

Joëlle nous parle ensuite de l’idée d’une fête de la musique à CHAUMEIL ; cependant, il est déjà 
prévu une fête à SAINT AUGUSTIN et dans l’assemblée, il se dit que ce n’est pas la peine de faire 
la même chose à 6kms de distance. Le projet se trouve donc abandonné pour cette année. 

- Exposition JEAN SEGUREL 

La Présidente indique que, selon les informations à ce jour, l’exposition JEAN SEGUREL sera 
ouverte à la Maison de Pays des Monédières du 1er Mai à fin Novembre 2014. Elle espère que 
lors de vos déplacements, vous serez nombreux à visiter cette exposition. Vous y retrouverez les 
CD, DVD, livres et dépliants cartes postales.  
 
- Dépliants JEAN SEGUREL 

Pour cette année, ce dépliant pourra être vendu dans son entier ou possibilité d’acheter une 
carte du dépliant pour 0.50€ et la double couverture avec le résumé de la vie de Jean SEGUREL 
pour 1€. L’idée est bien accueillie. 

 
- Projets divers 

. 1 . James BISCUIT prend alors la parole pour proposer l’édition, si c’est possible - il se tourne 
vers Jeanine et Alain - de petits folios indépendants racontant l’histoire d’une chanson avec 
partitions inédites. Il nous montre un recueil de partitions dont l’assemblée ne connait pas la 
provenance ; l’idée est bonne mais il faudra en discuter en réunion très prochainement conclut 
la présidente. 

. 2. Journée du 7 aout 

La parole est donnée à Alain SEGUREL qui nous affirme que la course normalement prévue le 
vendredi se fera comme par le passé le premier jeudi d’Août, cette année le 7 aout 2014. Il n’y 
aura pas de course LAURENT FIGNON cette année. Alain est en pleine négociation avec un 
groupe de cyclistes cadets et juniors qui est en entrainement pour les championnats de France 
et qui participerait à la course du » Bol d’Or pour Tous ». Il nous dit qu’il n’y aura pas d’accès par 
la route, notamment pour les musiciens , après 8 h le matin. L’organisation d’une telle course 
demande beaucoup d’argent et le Club des Monédières n’a que 2000€, ce qui est peu. Alain 
demande à notre Association de prendre en charge les musiciens et la sono ainsi que tous leurs 
repas ; Joëlle demande alors si LES AMIS DE JEAN SEGUREL pourraient avoir leur propre buvette 
pour financer l’effort demandé. Si le Club Sportif des Monédières arrive à obtenir de l’aide, les 
courses débuteront à 9 h et il y aura une épreuve nationale. 
 
Alain SEGUREL informe que la veille du 7 aout aura lieu une balade dans CHAUMEIL organisée 
par le Parc Naturel Régional.  
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Comme d’habitude, l’Association sera présente pour le gala d’accordéon "Accordéon en fête" 
géré par Jean DULERY pour le passage des accordéonistes sur le podium. Le stand de 
l’Association sera de nouveau présent et Joëlle remercie Corinne et son mari Henri pour la mise 
à disposition de leur camping-car. Elle demande aux membres de l’Association si quelques 
bénévoles veulent bien venir avec leur chaise pour procéder au roulement de personnes qui 
tiendront le stand. Elle les remercie d’avance.  
 
. 3 .Marché de Noël 
Nous serons cette année également présents au Marché de Noël le  dimanche 7 décembre 
2014 ; là aussi, vous pourrez revenir à CHAUMEIL pour cette occasion ; c’est un très beau 
Marché de Noël avec chaque année une représentation d’un thème très bien confectionné par 
des bénévoles. 

 
. 4. Salon du livre régional à ST JUNIEN 
Il aura lieu au mois de Mars 2015 et l’Association devrait y être représentée. 

 
*** 

 
Après diverses discussions, et l’ordre du jour étant épuisé, la Présidente conclut en adressant 
ses remerciements aux participants et en les invitant à se rendre, pour le dépôt des gerbes, à la 
stèle où les musiciens interprètent Bruyères Corréziennes, puis au cimetière. 
Ensuite, tous se retrouvent à l’Auberge pour le repas. 
 
L’assemblée générale confère tous pouvoirs à la Présidente aux fins d’accomplir toutes 
formalités nécessaires. 
 
La séance est levée à 12 h 00 
 
De tout ce qui précède, il a été dressé le présent compte rendu, qui après lecture a été signé par 
la Présidente et la Secrétaire. 
 
Fait à CHAUMEIL le 14 Juin 2014 
 
 
 
 
 
         La Présidente,                                             La Secrétaire, 
 
 
    Joëlle Davy- COCHINAL                               Corinne WAGNON 


